
 

2018.5.16 

本校の卒業生でもある教育実習生１０名の先生方から在校時代の勉強

の様子や、大学での勉学の様子などを語っていただきました。 

 

〈文系〉 

中央大学 

文学部日本文学科 

 

西脇 美帆 さん 

 

 

愛知淑徳大学 

文学部国文学科 

 

高木 優衣 さん 

 

 

愛知淑徳大学 

文学部国文学科 

 

片山 和香 さん 

 

 

立命館大学 

文学部人文学科 

 

平田 鈴乃 さん 

 

 

金城学院大学 

文学部 

英語英米文化学科 

小畑 葵 さん 

 

 

 

 

〈理系〉 

名城大学 

理工学部 

交通機械工学科 

河村 知輝 さん 

 

 

同志社大学 

文学部英文学科 

 

田中 友揮 さん 

 

 

岐阜大学 

応用生物科学部 

応用生命科学課程 

小倉 早紀 さん 

 

 

立命館大学 

産業社会学部 

現代社会学科 

戸田 祐太朗さん 

 

 

名古屋大学 

理学部物理学科 

 

菱田 真由 さん 

 

 

 

  

先輩と語る会 



〈会の様子〉 

  

 

  

 

〈参加した生徒の感想〉一部抜粋 

・「やったことは無駄にはならない」という言葉が自分の中に響きました。 

・勉強する科目をしぼってしまうと，いける大学が少なくなるということが分かった。 

・疲れている日でも１０分でもいいから勉強していきたいと思った。 

・大学がゴールではなく，その先を見据えて大学選びをすることが大事だと分かった。 

・大学生で年も近いこともあり，現実味のある話を聞くことができてよかった。 

・同じ学部や学科でも，大学によって学ぶことが違うので，しっかり調べていきたい。 

・毎日コツコツ勉強することがとても大事だと感じた。 

・自分のやりたいことを今のうちから考えて，３年生では焦らず勉強したい。 

・文系の学部に進学した先輩の話しも聞けて良かった。 

・大学の決め方や，大学生活などよくわからなかったことを聞けて良かった。 

 

大変有意義な時間を過ごすことができました。 

先生方、お忙しいところ、本当にありがとうございました。 


